
Zur Losung vom 13. Oktober 2021 

 

Der HERR rief Samuel. Er aber antwortete: Siehe, hier bin ich! 
1.Samuel 3,4 
 
Der Herr sprach zu Paulus:  Fürchte dich nicht, sondern rede und 
schweige nicht! Denn ich bin mit dir. 
Apostelgeschichte 18,9-10 
 
 
Zwei Bibelverse, die uns zeigen, dass Gott das ist und uns begleitet. 
Dass er selbst in schwierigen Situationen bei uns ist und uns Mut macht 
durch seine Gegenwart. Er ruft uns und es gilt, diesen Ruf zu hören, 
manchmal sehr leise, mit anderen zu verwechseln. Aber wenn wir die 
richtigen Antennen ausfahren, spüren wir, dass Gott uns meint, vor 
allem, dass Gott es ist, der zu uns redet. Und wenn er das tut, macht er 
uns meistens Mut, die Aufgaben ohne Angst und Sorge anzugehen, die 
auf uns warten, an die wir gerufen sind. Wir brauchen vor den Menschen 
keine Angst zu haben, weil Gott an unserer Seite ist, weil sein Geist uns 
die Worte eingibt, die wir brauchen und unsere Mitmenschen genauso, 
damit auch sie Freude und Lust am Leben haben und wissen, Gott ist 
da. 

 

Pfr. i.R. Gerhard Glemser, Hohlweiler 


